

Fuente: Los Andes

Fecha: 10 de agosto de 2010

Título: Resaltan beneficios de lactancia materna

Link: <http://diariodelosandes.com/content/view/127194/105826/>

Celebraron Semana de la Lactancia
Materna



escrito por Hector Briceño/DLA Trujillo

miércoles, 11 de agosto de 2010

El Instituto Nacional de Nutrición, Proyecto Madre y la Dirección Regional de Salud, realizaron una serie de actividades para difundir la importancia del amamantamiento, estas se desarrollaron durante la Semana de la Lactancia Materna, según lo informado por la TSU Sandra López, coordinadora de Promoción de la Salud y Prevención de la Enfermedad, adscrita al Ambulatorio Urbano I de Los Pantanos, parroquia El Carmen de este municipio y la coordinadora del mismo organismo a nivel del Hospital Rafael Rangel, TSU Gloria Uzcátegui. Estuvo presente el médico coordinador del Ambulatorio, doctor Genaro Marín. Es justo reconocer la activa participación del Instituto Nacional de Nutrición y el apoyo recibido por parte del equipo de salud. En esta ocasión, también compartieron responsabilidades con las pasantes Nelly Manzanilla, Tania Graterol, Francis del Valle, Nicolasa Mejía y Hortensia Briceño.

Con estas actividades -explicaron- se busca transmitirle a la población los beneficios de la lactancia materna y devolverle el sitio que ocupa dentro de la familia venezolana. "Es necesario entender que un acto tan sencillo purifica al ser humano, evitando así futuros brotes de enfermedades".

Una vida sana

Como parte de las acciones desarrolladas para promocionar la lactancia materna, hubo exposición de carteleras. De igual forma se emprendió un proceso de capacitación de las comunidades con el fin de informarles sobre la importancia de la lactancia materna, para asegurarles una vida más sana a los futuros hombres y mujeres de la patria, según lo señalado por las coordinadoras de la programación cumplida. Estas se iniciaron con un conversatorio en el que participaron más de cincuenta usuarias. Igualmente les ofrecieron un desayuno, en nombre del sector La Inmaculada I y II. Finalmente se hizo entrega de una cesta contentiva de alimentos.

Hasta seis meses

A través de la lactancia materna se le proporcionan todos los nutrientes necesarios para la alimentación del niño hasta los seis meses de vida, por lo que se ha emprendido un arduo trabajo para que la población tome conciencia sobre la importancia de esta práctica de alimentación.

Destacaron que a partir de la campaña emprendida en el municipio, se ha disminuido el uso de fórmulas infantiles de alimentación en los centros de salud públicos y privados, para garantizar un contacto efectivo entre la madre y el hijo. Nuestro deseo es elevar el nivel de conciencia de la población sobre esta práctica de salud y amor.